

発行:学校法人 花沢学園 千葉市中央区本千葉町10-23
明聖高等学校 TEL.043(225)5622

URL:http://www.meisei-hs.ac.jp

平成29年度 卒業証書授与式

3月7日(水)、千葉市民会館大ホールにて、平成29年度卒業証書授与式が厳粛かつ盛大に挙行され、通信コース91名、全日コース92名の卒業生が、明聖高等学校を巣立っていきました。



【午前の部 通信コース】
3-5松崎ちかるさんが通信コースを代表して卒業の言葉を述べました。努力を継続した学習活動や、お世話になった方々への感謝の言葉が読み上げられました。



卒業の言葉

※卒業の言葉※

冬の寒さから徐々に暖かみを帯び始め、春の息吹を感じるこの善き日に、私たち通信コース91名は、明聖高等学校の卒業式を迎えることができました。私たち卒業生のために、本日のような心のもった式典を挙げていただき、誠にありがとうございました。

入学当初は、これからの学校生活に全力を注ぐ気持ちもありましたが、レポートやスクリーングにどう取り組んでいけばよいか、友達ができるか、不安な気持ちのほろが大きかったです。私は、小学校、中学校と、学校にあまり行けず、欠席が多くありました。そのため、勉強も運動も苦手でした。入学後すぐのレポートやスクリーングに自ら取り組んでいくことがとても大変だったということを、今でも覚えています。

しかし、レポートを提出していくうちに、良い評価をいただき、とてもうれしく、次も頑張ろうという気持ちになりました。勉強の大切さをあらためて感じました。また、体育スクリーングでは、運動が苦手な私でも、皆と一緒に体を動かしたりできたことは、とても楽しい時間でした。
月2、3回のスクリーングの中で、友達ができていき、休み



3年5組 佐藤くん

時間に、授業の難しかったところや、最近の出来事を話すことが楽しみにになりました。今考えると、入学前はなぜ、こんなに不安に思っていたのだろうと思うくらいに、充実した学校生活を過ごすことができました。

進路では、先生方に、たくさん相談に乗っていただきまし。親身に向き合っていたいただき、ありがとうございます。私も就職をすることができ、うれしく思います。
今日までの3年間で、私は一歩大きく成長でき、自分の考えや思いを新たにすることができるようになり、とても大事な時間を過ごすことができました。
こうして、無事卒業を迎えられたのは、私一人だけの力ではなく、過ごしてきた仲間たちがいて、共に頑張り、家族や、先生方に支えてもらってきたからです。ありがとうございます。この感謝の気持ちを忘れずに、これからも成長しつづけていきます。

卒業後は、明聖高校で学んだことを生かし、『自主自立』の精神のもと、広く社会に貢献できる人間でありたいと思います。最後に、いつも支えてくれた家族に感謝し、卒業の言葉とさせていただきます。
卒業生代表 松崎 ちかる



卒業しましたっ!

鶴見先生! ありがとう!

【表彰】
私立中学高等学校協会賞
3-6川本 望弥

【午後の部 全日コース】

在校生を代表して、2-1米田修斗くんが送辞を読み上げました。常に手本となり、活躍してくれた3年生の姿を称え、ま



在校生代表 米田くん

た、その伝統を受け継ごうとする覚悟が感じられる送辞でした。



最後の締めくくり、答辞を読み上げたのは、3-3渡邊早希さんです。明聖高校での3年間の思い出を、涙ながらに伝えてくれました。その中には、友人、家族、先生方への感謝の思いが込められていました。会場中を感動に巻き込む、立派な答辞でした。

※答辞※

春の暖かい風が吹き、桜のつぼみが膨らみはじめたこの良き日に、私たち、全日コース3年生、92名は、明聖高等学校を、卒業します。

思い返せば3年前、大きな不安を抱えながら、私たちは入学式を迎えました。中学生の頃、あまり満足に登校できていなかった私にとって、新たな場所





答辞を読み上げた渡邊さん

で、新たな友人や先生方と過ごしていくことには戸惑いや緊張がありました。しかし、行事や研修、部活動を通して友人や先生方との仲を深めることで、高校生活にも少しずつ慣れていき、いつの間にか緊張や不安はなくなっていました。

明聖高校での行事や研修は、どれも最高の思い出であり、私たちを大きく成長させてくれるものでした。

明聖祭では、仲間と協力し、目標に向かって一所懸命取り組むことの大切さや楽しさを知りました。みんなでアイディアを出し合い、試行錯誤して催事を作り上げた文化の部。クラス一丸となつて戦つた球技の部金賞を目指し、精一杯の声で歌つた合唱の部。どれももうまくいくことばかりではなく、悔しい思いもたくさんしてきました。それでも支えてくれる仲間や先生方の存在は大きく、全力で取り組んだ分、達成感を味わうことができ、友人の大切さを改めて感じました。

また、1年に一度の研修も最高の思い出となりました。1年

生ではイングリッシュユビレイブ、2年生では北海道研修、3年生では海外研修と、普段できない貴重な経験をたくさんしました。この研修でリーダーシップをとることの大変さを学びました。そして、友人と寝食をともにし、協力し合いながら過ごすことで、絆が深まりました。

部活動では、私は硬式野球部に所属し、3年間マネージャーとして活動してきました。マネージャーの仕事は想像よりも大変なことが多く、慣れるまでに時間がかかりました。しかし、一から仕事を丁寧に教えて下さつた先輩方や厳しくも優しく見守って下さつた監督、「ありがと」と声を掛けてくれた部員のおかげで、楽しいと思えるようになりまし。入部した当初は人数も少なく、点も取れなかつたチームが、最後の夏の大会で一勝したときは、それまでの努力が報われた気持ちでいっぱいになり、心から嬉しく思いました。頼りない私についてきてくれた後輩のマネージャーや私を頼ってくれた部員の間には本当に感謝しています。硬式野球部での思い出は、一生の宝物です。

この3年間で、私は2つのことを学びました。それは、人は変わろうと思つたときから変われるということ、どんなに高い壁でも逃げずに立ち向かえば必ず乗り越えられるということです。中学校時代学校にほとんど行けていなかった私がこれまで前向きになれたのは、明聖高校で、仲間とともに経験を積み

困難を乗り越えてきたからこそです。悲しいときには励ましてくれて、良いことがあったら一緒に喜んでくれる。私はこの明聖高校でできた仲間を一生大切にしていきたいと思ひます。

明聖高校の先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。いつもそばで見守ってくださり、必要なときにはアドバイスをしてくださいました。進路のことでも親身に相談に乗ってくださり、真剣に対応してくださいました。本当にありがとうございました。また、本当にありがとうございました。

そして、どんなに迷惑をかけても見捨てずに寄り添い続けてくれた家族。困難があつたときも自分自身で乗り越えられるよう支えてくれました。厳しく感じることもありましたが、それが優しさであつたことも今ならよく分かります。家族が見守ってくれていたからこそ、成長することができました。

在校生の皆さん。高校生活は本当にあつたという間です。どうか後悔のないように日々過ごしてください。部活や勉強、行事、研修など、とにかく全力で取り組んでください。全てが成長に繋がります。良い結果が得られないこともありますが、全力で

やり切れば後悔は残りません。そして、辛い時には仲間や先生方、家族の存在を忘れないでください。一人では乗り越えられないことでも、必ず乗り越えられるはず。私たちの高校生活は今日で終わり、4月からはそれぞれ新たな道へと進みます。明聖高校で学んだことを生かして、全力で夢に向かって進みたいと思ひます。明聖高校の仲間、在校生、先生方、家族、私たちを支えてくださった全ての人に感謝の意を込めて、卒業生一同で合唱し、答辞いたします。

卒業生代表 渡邊 早希

- 表彰
- ◆千葉県知事賞
 - 3-2 糸川 直貴
 - ◆高校生新聞社賞
 - 3-1 工藤 大鷹
 - ◆千葉県高等学校
 - 野球連盟優秀選手
 - 3-3 渡邊 早希
 - ◆皆勤賞
 - 3-1 木下 天河
 - 3-2 阿久津 涼
 - 3-2 糸川 直貴
 - 3-3 渡邊 早希



学校法人花沢学園 明聖高等学校
平成29年度 卒業証書授与式

在校生から卒業生へ送別の歌「Song」が贈られ、卒業の歌は「Best friend」を全員で合唱しました。涙ながらに合唱する姿からは、この明聖高校で何事にも挑戦し、やり遂げたという、熱い思いが伝わってきました。人は「卒業」を経験し、成長していきます。3年間での思い出を糧に、更に大きく羽ばたいていくと信じています。



最高の仲間に出会えました☆

3年生全員で



2年生 北海道 研修



2月13日(火)～16日(金)の3泊4日で、函館・大沼にて北海道研修を実施しました。

【1日目】

初めて飛行機に乗る生徒も多い中、2年生一行を乗せた飛行機が雪の降りしきる北海道に到着しました。

私は空港を利用するのも飛行機に乗るのも初めてでした。今までに体験したことのない揺れでしたが、楽しくてあっという間でした。(2・2 高橋京子)

空港から「BAY 函館」へ向かい、班ごとに行動しました。熱心にお土産を選ぶ班もあれば、函館名物の「ラッキーピエロ」でハンバーガーにかぶりつく班



もあり、短い時間ではありましたが、思い思いに過ごす様子が見られました。

外観も内装も歴史を感じる独特の雰囲気があり、それぞれのお店がそれにマッチしていて見応えがありました。

(2・1 小高結衣) その後バスに乗り、世界三大夜景の一つにも数えられている眺めを楽しむために函館山に向かいました。当日はあいにくの天候ではっきりとした夜景を見ることはできませんでしたが、山頂の寒さはとりわけ生徒たちの印象に残ったようでした。

【2日目】

午前中にスキーウェアのサイズ合わせを行い、午後から実習が始まりました。10グループのそれぞれにインストラクターがつき、基礎から丁寧に指導してくれました。

スキーをすること自体が初めての生徒も多く、最初のうちは不安や戸惑いの表情が多く見られました。そんな状況の中でも、生徒たちはめげずに根気強く取り組み、次第に笑顔も見られるようになっていきました。

インストラクターの方が優しく、たくさん転んだけど楽しめました。リフトにも乗れたので良い経験になりました。(2・2 土肥奈々江)



中野キャンパス

目一杯身体を動かした生徒たちを待っていたのは、北海道の特産物もふんだんに盛り込まれた豪華ディナーです。生徒たち



は、それまでの疲れ果てた表情がうそのように、食事に夢中になっていました。

(3日目) 午前中から一日スキー実習です。前の日に教わったことを活かしながら、メキメキと技術が向上していきました。最終的には全てのグループがリフトに乗り、上から滑り降りてきました。



2日目にリフトに乗って滑るときは怖かったです。でも、途中でコツをつかんで綺麗に滑れるようになり、とても楽しかったです。(2・3 萩原理)

一日中スキーに取り組んだ生徒たち。研修最後の夕食はジンギスカンの食べ放題でした。男女で時間を分けての食事となりましたが、どちらの時間帯も、あちらこちらのテーブルからおかわりの声がかかるほどの盛況でした。



ぶり。臭みもなく、非常に食べやすい羊肉でした。



(7日目) いよいよ最終日。お世話になったホテルに別れを告げ、活気溢れる函館の朝市へと向かいました。新鮮で大きなネタが乗った海鮮丼を楽しむ班もあれば、身体の芯から温まるラーメンを堪能する班もあり、最後まで北海道の風土や雰囲気を満喫していました。

(2・1 石川梨乃) 北海道研修では、クラスリーダーや班長を中心とし、時間や挨拶についての意識を持って臨みました。6月にはいよいよハワイへと立ち立ちます。今回の研修で学んだ社会性を更に磨き、海外研修が集大成となるようにしましょう。



3月12日(月)、進路意識の向上と情報収集を目的とし、1年生は本校舎にて上級学校の授業体験を、2年生は京成ホテルミラマーレにて進路説明会を実施しました。

「1年生」

前半は「自分を活かして生きようぜ」というタイトルで進路や今後の生活に必要なことを題材にした演劇を鑑賞しました。

後半は、希望する分野に分かれて体験授業を行いました。

【体験授業の内容】

- ① デザイン
オリジナルキャラクターの作成
- ② 自動車
エンジンの分解・組み立て・起動
- ③ IT・情報処理
プログラミング実習
- ④ フード
マジパン細工に挑戦
- ⑤ 福祉
障がい者の立場に立った体験をする
- ⑥ 美容
ヘッドマッサージの効用と実践
- ⑦ 幼児教育・保育
子供との体の動かし方、体操を実践
- ⑧ 動物
わんちゃんの手帳
- ⑨ スポーツ
健康チェックやお手入れ体験
- ⑩ 公務員
公務員になるための解説



よーく伸ばそう!



上手く作れるかな?

「2年生」

千葉県、東京都の大学・短期大学12校、専門学校18校を招き、就職希望者を対象とした相談ブースも設け、進路ガイダンスを行いました。



ミラマーレのロース広場にて

【大学・短期大学】

学部・学科・コース紹介、取得できる資格、入試方法、学費等について説明を受けました。特に、大学と短大の違いや、入試へ向けた学習方法についてもアドバイスを受け、生徒も真剣な表情で説明を聞いていました。

【専門学校】

学べる分野・コースの紹介、取得できる資格、就職実績、学費等について説明を受けました。学んだことが直接仕事に繋がるといふ専門学校の魅力について、深く知ることができました。

【就職相談】

各々の希望を聞き出し、それぞれにあった、今後の動きや、面接について就職活動の概要についてお話を受けました。また、よく聞かれる質問や返答のポイントについてもアドバイスを頂きました。

2年生は、後期より進路対策講座が始まり、個別面談も実施して頂きました。進路への意識が高まりつつある中で、確かな情報が進路選択において必要不可欠です。進路ガイダンスで得た情報を役立て、次年度の進路決定に繋げましょう。



真剣な表情の生徒たち

通信X2



合格おめでとう!

早稲田大学
社会科学部 社会科学科
一般入試 合格
3年5組 伊藤開

伊藤くんは今年度、大学の一般入試に挑戦し、見事、難関大学に合格しました。卒業証書授与式にて、伊藤くんはインタビューをしました。卒業後は、政治や法律について学んでいきたいと考え、早稲田大学への進学を決めています。

合格した大学はどこですか?

第3志望大学は、早稲田大学です。受験した学部は、社会科学部でなく、文学部 教育学部にも挑戦しました。一般入試ということで、不安がありました。合格することができました。また、大学入試センター試験で、明治大学の合格を決めました。早稲田大学の受験が2月下旬だったので、上旬から受験していた立教大学、法政大学、國學院大学にも、すべて受かることができました。

受験勉強を始めたのは、いつ頃ですか?

高校2年生の12月から、本格的に勉強を始めました。私は、「1日12時間」と勉強時間を決め、毎日休むことなく、継続的に勉強していかなくて、高校1年生の頃は、勉強的に勉強していませんでした。2年生から予備校に通い始めました。3年生になると、気持ちも受験モードになり、模試に挑戦するたびに、結果がどんどん上がっていき、のを楽しみにしていました。

勉強していくのに不安はありましたか?

1日でも勉強を休んでしまうと、昔の自分に戻ってしまうのではないかと不安はありました。そのため、ひとつひとつの学習を無駄にしないように強く思い、目標を持って取り組みました。最初の偏差値は30くらいでしたが、70くらいまで上げることができました。

おすすめの参考書は?

まずは、特に英語の成績を維持するために、「はじめの英文法」や「NEXT STEP」は、自分に合っていました。おすすめの参考書は、自分自身で、私は音読しながら勉強することを心がけていました。

後輩へのメッセージをお願いします。

スクーリングとレポートにしっかり取り組むことは、もちろん重要だと思います。しかし、それ以外の時間の管理や使い方は、人それぞれ違うと思います。私が、私ができる限り勉強に専らしました。その結果、志望校に合格することができました。最後まで諦めなければ、継続してやり続けることができれば、自信が付き、夢を実現できます。頑張ってください。

収穫祭

2月23日(金)に明聖ファームにて収穫祭を行いました。3回目の開催となった今回は、WEBコース5名の参加者に加え、全日コースから10名の生徒がサポート役として参加してくれました。

学校からバスに乗り1時間。車中で自己紹介をしながら明聖ファームに向かいます。到着後は早速、大根、にんじん、キャベツ、ごぼうの収穫です。野菜の成長に感動しつつ、それぞれ懸命に取り組み、収穫することができました。



協力して調理中〜!

収穫後はファームの前で食事会です。採り立てのキャベツや大根を使い、焼きそば、豚汁を作りました。昨年にも参加した生徒が多くいたこともあり、手際よく準備を進めていきました。協力しながら調理を行い、WEBコースの生徒と本校全日コースの生徒の仲も深まり、楽しそうに交流している様子が見られました。また、自分たちで作った料理の味は格別で、中にはおかわりをしている生徒もいました。



収穫した野菜と一緒に☆

【大学・短期大学】

植草学園(教育)、江戸川(社会)、神田外語大学(外国語)、敬愛(経済)、高野山(文)、国際武道(体育)、サイバー(IT総合)、淑徳(総合福祉)、湘南工科大学(コンピュータ応用)、聖徳(児童)、清和(法)、玉川(農)、千葉科学(薬)、千葉経済(経済)、千葉商科(政策情報、商経)、中央学院(商)、つくば国際(医療保健)、東京工芸(芸術)、東京国際(言語コミュニケーション)、東京情報(総合情報)、東京未来(こども心理)、東洋(第2部社会、第2部日本語)、新潟経営(経営情報)、二松学舎(国際政治経済)、日本(通信教育部経済、通信教育部文理)、日本工業(基幹工)、白鷗(法)、別府(文)、放送(教養)、武蔵野美術(通信)、明海(経済)、流通経済(経済)、和光大学(表現)、早稲田(社会科)、和洋女子(看護)、有明教育芸術短期大学(こども教育学科)、上野学園短期大学(音楽科)、滋賀短期大学(ビジネスコミュニケーション学科)、千葉経済短期大学(ビジネスライフ学科)、東京経営短期大学(経営総合学科)、東京福祉短期大学

【専門学校】

- [デザイン・芸術] 千葉デザイナー学院、HAL 東京、ヒコ・みづの(大阪校)、山脇美術
- [マスコミ・音楽] JESP エンタテインメント東京、東京スクールオブミュージック&ダンス、東京ダンス&アクターズ
- [医療・教育] 朝霞地区医師会立朝霞准看護学校、大原医療秘書福祉、大原簿記公務員医療福祉保育(立川校)、首都医校、千葉医療秘書、千葉こども、東京スポーツ・レクリエーション、東京福祉
- [観光・語学] 国際トラベル・ホテル・プライダル、東京ホテルトラベル学院、東京YMC A 国際ホテル、日本外国語
- [ビジネス・公務員] 大原情報ビジネス、大原簿記公務員(千葉校)、東京IT会計法律(千葉校)、中日本航空専門学校、船橋情報ビジネス、アレック情報ビジネス学院
- [工業・建築] 千葉県自動車大学校、千葉県自動車総合大学校、千葉県立船橋高等技術、千葉県立障害者高等技術
- [コンピュータ] 千葉情報経理、東京コミュニケーションアート、東京ネットウェイブ、日本工学院、日本工学院八王子、日本電子、広島コンピュータ
- [動物・パイオ] 鯉淵学園農業栄養、スカイ総合ペット、ちば愛犬動物フラワー学園、福岡ECO動物海洋
- [製菓・調理・栄養] 佐伯栄養、新宿調理師、東京スイーツ&カフェ
- [美容] アイエステティック、ジェイヘアメイク、千葉ビューティーアート、東京服飾、東京文化美容、富山県理容美容、ミス・パリ・ビューティ(東京校)

【就職】

医療(事務)、飲食業、運輸業、卸売業、建設業、農業、福祉 等

大学	短大	専修学校各種学校	就職
51名	8名	76名	94名

平成30年3月31日現在